

CIRCUITO INTERIOR

VAYA que hay quienes se van a dar vuelo con el **Cártel Inmobiliario** de Benito Juárez.

AYER arreció en algunas colonias la distribución de volantes casa por casa con colores y logo del **PAN**, las fotografías de la crema y nata de este partido en la CDMX y las ligas a notas periodísticas sobre el tema.

TODO, obviamente, sin especificar quién está detrás de la difusión.

LOS aludidos dirán que es campaña negra, aunque se vea... ¡muy azul!

...

Y, POR cierto, desde lo más alto del Antiguo Palacio del Ayuntamiento se planteó ayer una pregunta que más de uno asegura que no tarda en volverse línea de investigación.

¿ES POSIBLE que los Jefes Delegacionales no tuvieran conocimiento de las supuestas corruptelas de sus trabajadores?

DUDA que podría tomar forma de dedo.

...

PUES NO, el juez prefirió dudar de las evidencias de tortura e inconsistencias en la aprehensión de dos jóvenes acusados de robo que plantearse la posibilidad de que haya sido una detención arbitraria.

PARA ser nuevo, el sistema penal acusatorio... a veces es demasiado vintage.

circuitointerior@reforma.com